

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan tahap-tahap penelitian dan pembuatan alat penilaian belahan manset kemeja yang telah dilaksanakan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan studi pendahuluan alat penilaian pembelajaran untuk belahan manset kemeja belum dibuat secara terperinci sesuai dengan kriteria belahan manset kemeja sehingga kurang memberikan panduan yang jelas untuk menilai tugas mahasiswa mengenai belahan manset kemeja, maka dari itu penulis perlu mendesain suatu alat penilaian dengan mengumpulkan data dan informasi mengenai belahan manset kemeja. Identifikasi juga dilakukan untuk mengetahui indikator dan aspek-aspek yang akan disusun dalam rubrik penilaian.
2. Alat penilaian belahan manset kemeja dibuat dengan teknik non tes berupa rubrik penilaian yang berisi kriteria penilaian belahan manset kemeja yang menggunakan daftar cek dengan kriteria penilaian antara “Tepat” dan “Tidak Tepat” dan dilengkapi dengan rumus perolehan skor. Aspek-aspek penilaian belahan manset kemeja meliputi letak posisi belahan manset, bentuk dan ukuran belahan manset, dan teknik jahit belahan manset.
3. Validasi alat penilaian belahan manset kemeja dilakukan oleh dua ahli evaluasi dan dua ahli materi untuk menilai kelayakan alat penilaian yang disusun. Hasil validasi alat penilaian belahan manset kemeja yang dilakukan oleh dua ahli evaluasi dan dua ahli materi, diperoleh rata-rata persentase yang diberikan masing-masing yaitu 96,6% dengan kategori “Sangat Layak dan dari ahli evaluasi dan 75% dari ahli materi dengan kategori “Layak”. Berdasarkan hasil validasi, maka alat penilaian belahan manset kemeja di kategorikan “Layak” untuk digunakan dalam menilai belahan manset kemeja pada mata kuliah Busana Pria di Program Studi Pendidikan Tata Busana Departemen PKK FPTK UPI.

B. Rekomendasi

Hasil penelitian mengenai alat penilaian belahan manset kemeja menunjukkan layak digunakan sebagai alat penilaian belahan manset kemeja. Rekomendasi dari hasil penelitian ini adalah alat penilaian yang telah dibuat diharapkan dapat diimplementasikan didalam proses pembelajaran, khususnya pada Mata Kuliah Busanan Pria.